

Inicia operación el sistema Conóceles

La ciudadanía puede consultar en este programa a candidatos, sus vías de contacto, perfiles y propuestas

ALMA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx.— El Sistema Conóceles fue habilitado con la información de 397 perfiles de las 398 candidaturas que participan en el proceso para ocupar un cargo en el Poder Judicial del Estado de México.

Este sistema tiene el objetivo de brindar a la ciudadanía datos sobre la identidad, el perfil y la trayectoria de quienes buscan una posición en dicho poder.

A través de este micrositio, operado por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), es posible consultar datos básicos de cada postulante, como edad, sexo o identidad de género, grado máximo de estudios, experiencia e historial profesional y/o laboral.

También se incluyen aspectos complementarios, como su visión sobre la función jurisdiccional, propuestas de mejora y medios de contacto, incluidas redes sociales.

Con este mecanismo, el órgano electoral busca que la ciudadanía emita un voto razonado e informado el próximo 1 de junio. Se precisó que el sistema no tiene fines de

SISTEMA CONÓCELES DEL IEEM

- **Candidaturas registradas:**
398 en total.
397 perfiles cargados en el sistema.
- **Objetivo del sistema:**
Brindar información sobre identidad, trayectoria y propuestas de cada candidatura al Poder Judicial del Estado de México. Facilitar el voto informado el 1 de junio.
- **Nivel académico de las candidaturas:**
53.1% Maestría.
21% Doctorado.
17.8% Licenciatura.
5.2% Especialidad.
2.2% Otro tipo de Posgrado.
- **Distribución por edad:**
46% entre 41 y 50 años.
31.5% entre 30 y 40 años.
- 14.3% entre 50 y 60 años.
13 personas con más de 60 años.
16 personas entre 18 y 29 años.
- **Identidad de género:**
210 hombres.
186 mujeres.
2 personas no binarias.
- **Candidaturas a juzgados:**
159 Penal.
93 Familiar.
90 Civil.
16 Mixto.
4 Laboral.
- **Distritos con más candidaturas:**
1.º Toluca.
2.º Tlalnepantla.
3.º Ecatepec.
- **Implementación del sistema:**
Tercera ocasión en que se activa este esquema informativo.

paganda política, ya que su propósito exclusivo consiste en transparentar las candidaturas.

Durante la presentación del sistema, la consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de

México, Amalia Pulido Gómez, señaló que esta es la tercera ocasión en que se implementa este esquema para facilitar el conocimiento de los perfiles a quienes deseen consultarlos y combatir la desinformación.



Hay 397 perfiles dados de alta.

Hallazgos del sistema

El 53.1% de los candidatos cuenta con estudios de Maestría, el 21% con Doctorado, el 17.8% con Licenciatura, el 5.2% con alguna Especialidad y solo el 2.2% con otro tipo de posgrado. Por rango de edad, el 46% de las personas candidatas tiene entre 41 y 50 años; el 31.5%, entre 30 y 40 años; el 14.3%, entre 50 y 60 años; 13 personas superan los 60 años, y 16 tienen entre 18 y 29 años.

Por identidad de género, se regis-

traron 210 hombres, 186 mujeres y dos personas no binarias.

En el caso de las candidaturas para jueces y juezas del Poder Judicial del Estado de México, el Distrito Judicial de Toluca concentra la mayor cantidad, seguido de los distritos de Tlalnepantla y Ecatepec.

Por especialidad, 159 candidaturas aspiran a un Juzgado Penal, 93 a uno Familiar, 90 a uno Civil, 16 a un Juzgado Mixto y solo cuatro a uno Laboral. ●

Abren “Sistema Conóceles” para ubicar candidaturas

Poder Judicial. El sitio web es para que personas conozcan perfiles y planteamientos de campaña de los 398 postulados que participan en el proceso de votación histórico

Los datos se pueden exportar, imprimir y compartir en redes sociales

de Disciplina 36, para las magistraturas 128 personas y 234 para las titularidades en juzgados de los ramos penal, civil familiar y mixto. Se puede seleccionar la información de candidaturas por cargo, especialidad de la materia, rango de edad, región judicial, poder que lo postula, distrito judicial, grado máximo de estudios, sexo y buscar por sección y municipio, a través del buscador disponible.

La información que se puede consultar de cada uno de las y los participantes es su perfil personal, la boleta en la que participa, los medios de contacto públicos y más; lo cual se puede exportar, imprimir y compartir en redes sociales y consultarse cuántas veces sea necesario.

Responden la pregunta ¿Por qué quiere ocupar un cargo público?, describen su trayectoria y formación académica, su historia profesional y, o laboral, la visión que tienen acerca de la función jurisdiccional y de la imparcibilidad de justicia en la entidad; además de dos de las principales propuestas para la mejora de la función jurisdiccional que enarbolan como oferta electoral.

La consejera Patricia Lozano subrayó que la página es segura, está libre de alteración y puede soportar millones de consultas al mismo tiempo, y es uno de los principales medios de difusión para el voto, el 1 de junio, bien informados.



El objetivo es facilitar la solicitud de información de quienes disputan estos cargos públicos. TANIA CONTRERAS

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), abrió el “Sistema Conóceles” para que cualquier persona pueda conocer los perfiles, planteamientos y promesas de campaña de las y los 398 candidaturas que participan en las elecciones para renovar la presidencia del Poder Judicial, los cinco espacios en el Tribunal de Disciplina, 30 magistraturas y 55 juzgados.

En los listados todos tienen estudios de posgrado y sobresale 53 por ciento con Maestría, así como 93 con Doctorado o Posdoctorado; 46 por ciento de las personas participantes tienen de 41 a 50 años, 186 son mujeres, 210 hombres y sólo dos personas se autodenominan como personas no binarias, de acuerdo con el Sistema.

Para la presidencia del Tribunal Superior de Justicia participan 13 personas, para el Tribunal

CLAVES

Preparación

En los listados todos tienen estudios de posgrado y sobresale 53 por ciento con Maestría, así como 93 con Doctorado o Posdoctorado.

Desglose

Del total, 46 por ciento tienen de 41 a 50 años, 186 son mujeres, 210 hombres y sólo dos no binarias, de acuerdo con el Sistema.

Búsqueda

Se puede buscar por cargo, especialidad, edad, región judicial, poder que lo postula, distrito judicial, estudios, sexo y por sección y municipio.



Presidenta del IEEM, Amalia Pulido. TANIA CONTRERAS

Los detalles

En el desglose de datos, en el rubro de profesión, se detalla que del total de candidaturas 211 cuentan con Maestría, 84 con Doctorado, 71 licenciatura, 21 especialidad y nueve postdoctorados.

Los rangos de edad son: en 183 casos tienen de 41 a 50 años, en 125 de 30 a 40 años, en 57 de 51 a 59 años, 16 entre los 18 y 29 años y 13 de 60 años y más.

En lo que se refiere al género al menos existen 57 personas para la región de Toluca, 27 para la de Tlalnepantla y otra cantidad igual para Texcoco y 17 para Ecatepec. Por distrito hay más participación en el 16 de Toluca con 46, en el 15 de Tlalnepantla y en el 3 de Ecatepec.

Al hacer el desagregado por materia 159 candidatos van por la vía penal, 93 familiar, 90 civil, 16 mixto y cuatro laboral.

HAY 4 DENUNCIAS POR ACTOS ANTICIPADOS DE CAMPAÑA

Habilitan *Conóceles* para elección judicial

NOÉ ÁLVAREZ

La ciudadanía podrá consultar perfiles, trayectorias y propuestas de las 398 candidaturas

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) habilitó este 24 de abril la plataforma digital *Conóceles*, herramienta central del Proceso Electoral Judicial Extraordinario 2025. El sistema permite a la ciudadanía consultar perfiles, trayectorias y propuestas de las 398 candidaturas registradas a diversos cargos judiciales, como la Presidencia del Tribunal Superior de Justicia, magistraturas y juzgados locales.

La plataforma estará disponible hasta el 1 de junio, día de la elección, y ya puede consultarse desde cualquier dispositivo con conexión a internet.

El lanzamiento de *Conóceles* se da en un contexto complejo: ya se han presentado cuatro denuncias por presuntos actos anticipados de campaña, tres de ellas turnadas al Tribunal Electoral. Las irregularidades están relacionadas con promoción en redes sociales, lo que subraya los desafíos de una contienda inédita, sin partidos políticos ni financiamiento público.

ARCHIVO EL SOL DE TOLUCA



La consejera presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, recordó que este esfuerzo informativo busca evitar una baja participación, como la registrada en Bolivia en 2011, cuando el 60% de los votos fueron nulos o blancos por falta de información.

Conóceles permite filtrar la información por municipio, edad, género y especialidad judicial. También ofrece boletas electorales digitales, videotutoriales para identificar los colores correspondientes a cada cargo y un

de cualquier navegador. En sus primeras horas en línea, ya había sumado 132 visitas, según datos en tiempo real del IEEM.

LLAMADO AL CUMPLIMIENTO LEGAL

A 35 días de la elección, Pulido Gómez expresó su confianza en que la formación jurídica de las candidaturas contribuya a una contienda ordenada, aunque advirtió que habrá cero tolerancia ante violaciones a la ley electoral.

“Yo espero que esa experiencia se traduzca en cómo se van a conducir en las campañas, pues ya lo dicen, son puras personas que tienen esa formación desde el derecho, entonces, pues seguramente saben perfectamente qué es lo que pueden y lo que no pueden hacer”, señaló.

La funcionaria también aseguró que, a pesar de los plazos fijados, se ha cumplido con la logística electoral. La distribución masiva de material comenzará el 1 de mayo, para asegurar que los paquetes lleguen a las más de 5 mil casillas programadas.

ORGANIZACIÓN ELECTORAL

El IEEM informó que el proceso de reclutamiento de supervisores, capacitadores y vocales de casilla se encuentra en su etapa final, con menos del 10% de las plazas por cubrir. Las juntas distritales ya cuentan con su estructura básica operativa y consejerías, gracias a una oportuna coordinación interinstitucional y disponibilidad de recursos.

En la región de Toluca y otras zonas del Estado de México, varios aspirantes comenzaron sus campañas desde el primer minuto del 24 de abril. Algunos publicaron videos presentándose e invitando al voto con datos como el número y color de su boleta. Otros optaron por compartir infografías con su trayectoria y propuestas, sin mayor despliegue mediático.

La plataforma permite filtrar la información por municipio, edad, género y especialidad judicial

La información podrá revisarse desde cualquier dispositivo con conexión a internet, hasta el 1 de junio

modo de accesibilidad para personas con discapacidad visual o auditiva.

Además, la ciudadanía puede descargar los formatos originales entregados por las candidaturas garantizando transparencia. Hasta la tarde de ayer, solo está pendiente la publicación del perfil de Saúl Huerta Arredondo, candidato a juez familiar en Tlalnepantla.

La plataforma no requiere especificaciones técnicas altas y puede usarse des-

EN MARCHA SISTEMA “CONÓCELES” PARA CANDIDATURAS JUDICIALES

SON 159 ASPIRANTES A DIRIGIR UN JUZGADO PENAL, 93 UN JUZGADO FAMILIAR, 90 UN JUZGADO CIVIL, 16 UN JUZGADO MIXTO Y CUATRO UN JUZGADO LABORAL

MARIO RODELA

Con el inicio de las campañas electorales de quienes buscan ser parte del Poder Judicial del Estado de México, el IEEM ha habilitado el Sistema “Conóceles”, micrositio que servirá para que la ciudadana se informe sobre quiénes

contienen en la elección extraordinaria.

El sistema contiene datos de 397 candidaturas de 398 las registradas, faltando sólo un candidato por referir su información.

En este la ciudadanía puede conocer la identidad, el perfil e información curricular, los medios de contacto públicos, grado máximo de estudios, las razones y/o motivaciones personales, trayectoria y formación académica, además de historia profesional y /o laboral, su visión acerca de la función jurisdiccional y de la impartición de justicia en el Estado de México, y las principales propuestas de mejora de la función jurisdiccional de las personas candidatas que se postulan.

“Conóceles garantiza el acceso a la información y al voto informado, fortaleciendo así la confianza en las elecciones y en las instituciones que las organizamos, en un momento donde la transparencia y la rendición de cuentas son más necesarias que nunca, este sistema representa un paso firme hacia una democracia más sólida y participativa”, señaló la consejera presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez.

El sistema refleja que el 53.1% de las candidaturas cuenta Maestría y el 21% con Doctorado; el 46% tiene entre 41 y 50 años y el 31.5% entre 30 y 40 años; contienen 210 son hombres, 186 mujeres y dos personas no binarias; que es el Distrito Judicial de Toluca quien concentra el mayor número de candidaturas a Juez o Jueza del PJEM, y por especialidad, 159 candidaturas aspiran a dirigir un Juzgado Penal, 93 un Juzgado Familiar, 90 un Juzgado Civil, 16 un Juzgado Mixto y cuatro un Juzgado Laboral.



Habilitan Sistema “Conóceles” del IEEM

El sistema contiene información de 397 perfiles, falta un candidato por alimentar el esquema

Lilia González

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) habilitó el Sistema “Conóceles” el cual no es un medio de propaganda política, su objetivo primordial es transparentar las candidaturas, a fin de promover la participación ciudadana y el voto libre, informado y razonado.

A la par del arranque de campañas electorales de las 398 candidaturas al Poder Judicial del Estado, el órgano electoral local presentó la funcionalidad del micrositio el cual puede ser consultado en su página oficial, es de fácil acceso y comprensión.

En este la ciudadanía puede conocer la identidad, el perfil e información curricular, los medios de contacto públicos, grado máximo de estudios, las razones y/o motivaciones personales, trayectoria y formación académica, además de historia profesional y/o laboral, su visión acerca de la función jurisdiccional y de la impartición de justicia en el Estado de México.

También las principales propuestas de mejora de la función jurisdiccional de las personas candidatas que se postulan.

La consejera presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez aclaró que toda la información contenida en el sistema fue proporcionada por las propias personas candidatas a través de la Legislatura Local, y detalló que, para facilitar la indagación de información, se cuentan con filtros de búsqueda.

“Conóceles garantiza el acceso a la

información y al voto informado, fortaleciendo así la confianza en las elecciones y en las instituciones que las organizamos, en un momento donde la transparencia y la rendición de cuentas son más necesarias que nunca, este sistema representa un paso firme hacia una democracia más sólida y participativa”, señaló.

Con esta estrategia el Instituto busca difundir la información de las candidaturas y del proceso en curso para tener un mejor nivel de participación el 1 de junio. “Si el derecho a la información está garantizado, corresponde ahora a cada ciudadano y ciudadana decidirse ejercer sus derechos”.



TOLUCA

IEEM lanza plataforma “Conóceles” para que mexiquenses conozcan candidatos del PJ

Mireya Carta

En un esfuerzo por acercar a la ciudadanía al proceso de renovación del Poder Judicial del Estado de México, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) activó este 24 de abril la plataforma digital “Conóceles”, un sistema diseñado para transparentar el perfil y propuestas de los 398 aspirantes que participan en la elección extraordinaria judicial.

La herramienta digital estará disponible hasta el 1 de junio, fecha de la jornada electoral. Durante ese lapso, las y los votantes podrán consultar información detallada sobre quienes compiten por uno de los 91 cargos en disputa dentro del Tribunal Superior de Justicia de la entidad (TSJEM), a través del sitio oficial: www.ieem.org.mx.

Amalia Pulido Gómez, consejera presidenta del organismo electoral, subrayó que este microsistema busca dar respuesta a uno de los grandes retos de esta elección inédita: visibilizar a los candidatos y brindar a la ciudadanía las herramientas para ejercer un voto razonado.

“Esta elección es un parteaguas. Se trata de elegir a jueces y magistrados, figuras clave para el sistema judicial, pero que históricamente han esta-

do alejadas del escrutinio ciudadano. ‘Conóceles’ permite romper con ese anonimato”, afirmó.

Entre las funciones que ofrece la plataforma se incluyen buscadores que permiten filtrar a los candidatos por nombre, trayectoria académica y profesional, así como por su visión sobre la justicia y propuestas para el cargo. También se pueden consultar ejemplos de boletas y ubicar casillas.

De igual manera, la consejera presidenta uno de los elementos más innovadores es que la información disponible fue entregada directamente por los propios aspirantes, a través de la Legislatura local, lo que garantiza transparencia en el origen de los datos. Además, ante la imposibilidad de que los contendientes contraen espacios publicitarios o cuenten con financiamiento público para campañas, este canal se convierte en su principal vía de comunicación con el electorado.

Pulido Gómez enfatizó

Institutos electorales deben responder

Para la titular del IEEM, los institutos electorales están llamados a responder de forma eficaz ante procesos políticos emergentes, como este, que requieren nuevas formas de comunicación con la ciudadanía.

que esta elección ha ido dejando de ser una curiosidad para transformarse en tema de discusión nacional. “Pasamos del debate sobre si debía o no elegirse a los jueces, a un análisis más técnico sobre cómo garantizar una votación informada, justa y útil”, dijo.

Finalmente, hizo un llamado directo al electorado mexiquense: “La información está al alcance de todos. Ahora la decisión recae en cada ciudadano. Solo con participación informada podremos dar el paso hacia un Poder Judicial realmente representativo y legítimo”.



El IEEM activó la plataforma digital “Conóceles”, un sistema diseñado para transparentar el perfil y propuestas de los 398 aspirantes a la elección extraordinaria judicial

Arrancan campañas judiciales mexiquenses

El IEEM lanza la plataforma “Conóceles” donde se podrá consultar información curricular y profesional de las y los aspirantes, descargar sus expedientes y comparar trayectorias

FERNANDA GARCÍA

En el arranque de las campañas rumbo a la primera elección judicial, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), presentó Conóceles, una plataforma digital que permite consultar los perfiles de quienes aspiran a formar parte del Poder Judicial mexiquense.

Este ejercicio democrático contempla 42 cargos judiciales en disputa, que son 21 magistraturas de Sala Superior, nueve jueces del Tribunal de Enjuiciamiento y 12 integrantes del Jurado de Procedencia.

De acuerdo con el propio IEEM, se registraron 398 candidaturas para participar en este proceso inédito.

Las y los ciudadanos podrán ejercer su voto el próximo 1 de junio, en una jornada sin precedentes para el sistema de justicia local.

La consejera presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, destacó que Conóceles, responde a una exigencia histórica de romper con la opacidad que ha caracterizado a los órganos de justicia.

Explicó que la herramienta digital busca garantizar condiciones mínimas de igualdad entre aspirantes y dotar al electorado de insumos suficientes para ejercer un voto razonado.



Una democracia sólo es completa cuando todas las instituciones que imparten justicia se construyen también desde el escrutinio público. Hoy no solo elegimos, también exigimos”

Amalia Pulido Gómez / Consejera presidenta del IEEM

“Una democracia sólo es completa cuando todas las instituciones que imparten justicia se construyen también desde el escrutinio público. Hoy no solo elegimos, también exigimos”, expresó Pulido Gómez.

En el portal del IEEM las personas pueden consultar información curricular, profesional y ética de las y los aspirantes, descargar sus expedientes, comparar trayectorias e incluso conocer los motivos personales por los que desean ocupar el cargo.

Según lo anunciado, todos los perfiles mexiquenses ya están disponibles para su revisión.

Acercar la justicia

Una de las metas centrales del proceso es combatir la distancia histórica entre el Poder Judicial y la ciudadanía.

La consejera Karina Vaquera Montoya, sostuvo que esta elección debe propiciar una reflexión profunda sobre quiénes ejercen la justicia en el país y con qué legitimidad lo hacen.

“El Poder Judicial no debe ser ajeno a la ciudadanía. Con esta plataforma buscamos romper la barrera entre jueces y sociedad”, afirmó.

En tanto, el consejero Francisco Bello Corona, advirtió que la responsabilidad no recae solo en las autoridades, sino también en la ciudadanía, que ahora tendrá que evaluar perfiles técnicos, éticos y comprometidos con los derechos humanos. “El voto también construye justicia”, apuntó.

Asimismo, la consejera Patricia Lozano Sanabria, subrayó que Conóceles es más que una base de datos; es una herramienta pedagógica para que el electorado asuma su papel en la vigilancia del sistema judicial.

Además, el consejero Miguel Ángel García Hernández, añadió que el proceso abre una oportunidad para hablar de justicia desde una óptica ciudadana y no solo jurídica.

APUNTE CAMPAÑAS ACTIVAS HASTA MAYO

Las campañas de las personas candidatas se mantendrán vigentes durante poco más de un mes, concluirán el 28 de mayo.

No podrán acceder a financiamiento público ni privado, pero sí presentar sus propuestas mediante redes sociales, comparecencias, entrevistas o foros.

El IEEM advirtió que vigilará que se respete el principio de equidad, sin uso de recursos indebidos ni promoción personalizada.

Más allá de la contienda, el proceso pone sobre la mesa una discusión mayor sobre cómo legitimar desde el voto a quienes imparten justicia. Es por ello que, de acuerdo con el IEEM, Conóceles no solo busca orientar el sufragio, sino también abrir la puerta a una relación más cercana, crítica e informada entre la sociedad y su sistema judicial.

A ELEGIR

• El 1 de junio, las y los mexiquenses votarán por quien presida el Poder Judicial:

30
Magistraturas

5
integrantes del Tribunal de Disciplina Judicial

55
jueces y jueces

398
personas registraron su candidatura

Los consejeros coincidieron en que el reto es lograr que la ciudadanía se sienta convocada y no intimidada por la complejidad del tema.

Activan Conóceles para difundir las candidaturas

GERARDO GARCÍA

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) activó el sistema candidatas y candidatos Conóceles, para informar a los más de 13 millones de votantes sobre las 398 candidaturas que buscan alguno de los 91 cargos de magistraturas y judicaturas.

El organismo ratificó que no tiene alguna estimación de participación ciudadana para el próximo 1 de junio.

La consejera presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, y la consejera electoral, Patricia Lozano Sanabria, encabezaron la presentación de la plataforma, que funciona desde las primeras horas de este 24 de abril con el arranque de las campañas, la cual se mantendrá hasta el día de la votación.

Pulido Gómez expresó que con el sistema "Conóceles" pretende reforzar la confianza en las instituciones y un paso a la democracia participativa, pues garantiza información para un voto informado.

"Este sistema representa un paso firme hacia una democracia más sólida y participativa", expresó Pulido Gómez.

La consejera electoral, Patricia Lozano, informó que desde este 24 de abril Conóceles cuenta con información de 397 de 398 candidaturas, pues falta el perfil de un juez de lo familiar del Distrito de Tlanepantla.

Explicó que el portal tiene filtros que facilitan la navegación para los usuarios, incluidos los que tienen alguna discapacidad. Ahí, encontrarán la foto, nombre, trayectoria profesional, propuesta de la visión de la impartición de justicia, que fue proporcionada por cada contendiente.

Activa IEEM plataforma “Conóceles”, para conocer información de candidaturas

Por: Ventura Rojas Garfias

Toluca, Méx.-El Instituto Electoral del Estado de México, IEEM activo la plataforma “Conóceles”, donde se encuentra la información de las 398 candidaturas que buscan alguno de los 91 cargos de magistraturas y judicaturas. En conferencia de prensa, la consejera del IEEM, Amalia Pulido Gómez, dio a conocer el funcionamiento de dicha plataforma que estará activa a partir de este 24 de abril, día en que también se da arranque a las campañas electorales judiciales.

Pulido Gómez señaló que con la plataforma “Conóceles”, se quiere que la ciudadanía realice un voto bien informado.

Dijo que el órgano electoral, ha generado las condiciones necesarias para que acudan a las urnas el próximo

1 de junio, al tiempo de señalar que no se puede estimar un porcentaje de participación, pero en el órgano electoral se generan las condiciones para los cerca de 13 millones de tienen derecho a votar.

Mientras que la consejera electoral, Patricia Lozano, dio a conocer que desde hoy el Sistema “Conóceles”, ya cuenta con información de 398 candidaturas, faltando un juez familiar del Distrito de Tlalnepantla por estar en la plataforma.

Y que dicha plataforma cuenta con filtros que facilitan que los usuarios encuentren la foto, nombre, trayectoria profesional, propuesta de la visión de la impartición de justicia, que fue proporcionada por cada candidatura.

El micrositio que deberá habilitarse en la página del IEEM, estará

disponible desde el inicio del periodo de campañas y hasta el día de la jornada electoral para que las y los mexiquenses lo puedan consultar y emitan un voto informado y razonado durante la jornada electoral a realizarse

el 1 de junio, donde en el plano local se renovarán, 1 presidente del Poder Judicial del Estado de México, 30 Magistraturas, 5 integrantes del Tribunal de Disciplina Judicial y 55 juezas y jueces de distrito.



EN MARCHA SISTEMA “CONÓCELES” PARA CANDIDATURAS JUDICIALES

SON 159 ASPIRANTES A DIRIGIR UN JUZGADO PENAL, 93 UN JUZGADO FAMILIAR, 90 UN JUZGADO CIVIL, 16 UN JUZGADO MIXTO Y CUATRO UN JUZGADO LABORAL

MARIO RODELA

Con el inicio de las campañas electorales de quienes buscan ser parte del Poder Judicial del Estado de México, el IEEM ha habilitado el Sistema “Conóceles”, micrositio que servirá para que la ciudadanía se informe sobre quiénes

contienen en la elección extraordinaria.

El sistema contiene datos de 397 candidaturas de 398 las registradas, faltando sólo un candidato por referir su información.

En este la ciudadanía puede conocer la identidad, el perfil e información curricular, los medios de contacto públicos, grado máximo de estudios, las razones y/o motivaciones personales, trayectoria y formación académica, además de historia profesional y /o laboral, su visión acerca de la función jurisdiccional y de la impartición de justicia en el Estado de México, y las principales propuestas de mejora de la función jurisdiccional de las personas candidatas que se postulan.

“Conóceles garantiza el acceso a la información y al voto informado, fortaleciendo así la confianza en las elecciones y en las instituciones que las organizamos, en un momento donde la transparencia y la rendición de cuentas son más necesarias que nunca, este sistema representa un paso firme hacia una democracia más sólida y participativa”, señaló la consejera presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez.

El sistema refleja que el 53.1% de las candidaturas cuenta Maestría y el 21% con Doctorado; el 46% tiene entre 41 y 50 años y el 31.5% entre 30 y 40 años; contienden 210 son hombres, 186 mujeres y dos personas no binarias; que es el Distrito Judicial de Toluca quien concentra el mayor número de candidaturas a Juez o Jueza del PJEM, y por especialidad, 159 candidaturas aspiran a dirigir un Juzgado Penal, 93 un Juzgado Familiar, 90 un Juzgado Civil, 16 un Juzgado Mixto y cuatro un Juzgado Laboral.

